

ITINERARIO

Vuelos Previstos

02 FEBRERO 2026	BARCELONA – SINGAPUR	11:55 – 07:35 (+1)
03 FEBRERO 2026	SINGAPUR – MELBOURNE	11:00 – 21:25

15 FEBRERO 2026 CAIRNS – ESTAMBUL 18:35 – 22:55
16 FEBRERO 2026 SINGAPUR – BARCELONA 23:45 – 08:40 (+1)



+1: Llegada al día siguiente

Itinerario de Viaje

2 febrero (lunes) BARCELONA - SINGAPUR

Presentación en el aeropuerto de Barcelona para embarcar en Singapore Airlines a las 11:55 con destino a Melbourne vía Singapur. Noche a bordo.

3 de febrero (martes) SINGAPUR - MELBOURNE

Llegada a Singapur a las 07:35 (hora local) y conexión con el vuelo a Melbourne a las 11:00. Llegada a Melbourne a las 21:25 (hora local). Asistencia en el aeropuerto y traslado a nuestro alojamiento.

4 de febrero (miércoles) MELBOURNE

Desayuno en el hotel. Por la mañana, nos reuniremos con nuestro guía local para realizar una visita guiada por la ciudad. Descubriremos por qué Melbourne es una de las mejores ciudades del mundo para vivir; dinámica y cosmopolita, es hoy en día la capital deportiva y cultural de Australia. Veremos algunos de los lugares emblemáticos de Melbourne, admiraremos su magnífica y atrevida arquitectura, exploraremos sus estrechas calles donde podremos encontrar arte callejero y disfrutaremos de unas vistas panorámicas del río. La Biblioteca Estatal de Victoria, ubicada en un magnífico edificio del siglo XIX en el corazón de la ciudad. Federation Square, el lugar de encuentro de Melbourne, un espacio abierto pavimentado con 476 000 adoquines y rodeado de edificios revestidos de triángulos de vidrio y zinc que reflejan el horizonte de la ciudad. La Torre Eureka, con casi 300 metros de altura y 88 plantas, se eleva sobre la ciudad ofreciendo una vista panorámica de 360 grados. El Queen Victoria Market, abierto desde 1878, ocupa dos manzanas y cuenta con más de 600 puestos que venden toda la fruta y verdura de Australia, productos gourmet locales e importados, ropa y recuerdos. También daremos un paseo por las callejuelas y galerías comerciales de Melbourne; la ciudad cuenta con más de 40 para explorar, donde se puede comer al aire libre, visitar tiendas pintorescas y acogedoras cafeterías en Centre Place Lane, o encontrar arte callejero de talla mundial en Hosier Lane (el distrito financiero).

Almuerzo en un restaurante. A media tarde, regreso al hotel para descansar. Cena y alojamiento.



5 de febrero (jueves) MELBOURNE

Desayuno en el hotel. Hoy nos pondremos en marcha para explorar una de las rutas más emblemáticas y famosas de Australia, la Great Ocean Road. En cada curva de esta emblemática carretera, excavada en los acantilados de la costa suroeste entre el océano y las montañas, se despliega una impresionante vista panorámica con playas recónditas, pequeños pueblos costeros, densos bosques tropicales y, como colofón, los Doce Apóstoles. Esta costa también se conoce como la Costa de los Naufragios, ya que cientos de barcos han naufragado a lo largo de este tramo, y el guía nos contará estas historias. Pasaremos por Torquay, sede de los campeonatos de surf en Bells Beach. Almorzaremos en la localidad de Apollo Bay, famosa por el pescado y el marisco de su puerto. Nos adentraremos en el Parque Nacional Great Otway, una densa y húmeda selva tropical de helechos, con profundos desfiladeros coronados por las plantas con flores más altas del mundo, los fresnos de montaña. Nos dirigiremos a ver los koalas, muy comunes en Otways.



Daremos un breve paseo hasta las Triple Falls, una serie de cascadas vertiginosas. Llegaremos a los Doce Apóstoles, los imponentes monolitos de piedra caliza que han sido erosionados durante miles de años. Más tarde, buscaremos un lugar para avistar canguros. En Loch Ard Gorge, conoceremos la historia del naufragio del Loch Ard en 1878 y la extraordinaria supervivencia de dos jóvenes de 18 años.

Regreso a Melbourne al final del día. En Loch Ard Gorge conoceremos la historia del naufragio del Loch Ard en 1878 y la extraordinaria supervivencia de dos jóvenes de 18 años. Regreso a Melbourne al final del día para cenar. Noche en Melbourne.

6 de febrero (viernes) MELBOURNE – AYERS ROCK

Desayuno tipo box lunch en el aeropuerto. Por la mañana, traslado al aeropuerto de Melbourne para tomar nuestro vuelo al Centro Rojo. Una vez en Ayers Rock, nos trasladaremos a nuestro alojamiento para dejar el equipaje y disfrutar de las instalaciones del hotel y del complejo turístico hasta la hora del check-in, aproximadamente a las 3 de la tarde.

Almuerzo en el restaurante del hotel Voyages Desert Gardens. Por la tarde, viajaremos a través del Outback, la inmensa y escasamente poblada región de Australia, hasta la entrada del Parque Nacional Uluru-Kata Tjuta. Desde este punto, en cuestión de minutos, veremos la silueta de Uluru elevarse sobre las dunas de arena para demostrar su enormidad y presencia, con oportunidades para fotografiar este increíble icono.

Con Uluru ante nosotros, rodearemos su base hasta llegar a la entrada de Mutitjulu Waterhole, un abrevadero semipermanente situado al pie de Uluru. Aquí aprenderemos las historias ancestrales del pueblo aborigen, la creación de Liru (serpiente venenosa) y Kuniya (pitón), así como otras historias relacionadas con la ley Tjukurpa. Veremos el arte rupestre de los antiguos aborígenes y apreciaremos cómo Uluru fue, y sigue siendo, un lugar significativo para la enseñanza de los jóvenes aborígenes. Después, nos dirigiremos al nuevo mirador Talinguru Nyakunytjaku, que ofrece una vista ininterrumpida de Uluru con Kata Tjuta al fondo mientras se pone el sol.

Al final de la excursión, regresaremos al hotel para cenar en el mismo alojamiento. Cena y alojamiento en Ayers Rock.



7 de febrero (sábado) AYERS ROCK

Temprano por la mañana, comenzaremos la excursión que nos llevará a la entrada del Parque Nacional Uluru-Kata Tjuta. Recorreremos aproximadamente 40 km a través del paisaje desértico hasta llegar a la formación rocosa. Nos instalaremos en el mirador para contemplar las 36 cúpulas que conforman este lugar espiritual, mientras disfrutamos de los primeros rayos de sol que dan vida al desierto. Después, en el lado occidental de Kata Tjuta, podremos relajarnos y disfrutar de un desayuno tipo pícnic. A medida que nos acerquemos a la entrada del desfiladero de Walpa, llamado así por el viento que silba entre las enormes cúpulas que conforman Kata Tjuta, aprenderemos sobre la importancia de este lugar sagrado y ceremonial.

Daremos un paseo entre estas paredes rocosas mientras el guía nos explica cómo han evolucionado el medio ambiente y la geología a lo largo de millones de años. Regresaremos a Ayers Rock a media mañana, con tiempo para almorzar en el hotel y descansar en su habitación.

Por la tarde, le recogeremos en el hotel para disfrutar de una cena bajo las estrellas en el Outback, Sounds of Silence, una experiencia mágica bajo el brillante cielo del interior de Australia. Se servirá la cena mientras un guía local nos habla de las estrellas y del cielo nocturno del hemisferio sur. Una vez terminada la cena, regresaremos al alojamiento en Ayers Rock Resort. Noche en Ayers Rock.



8 de febrero (domingo) AYERS ROCK – SYDNEY

Desayuno en el hotel. Mañana libre hasta la hora prevista para el traslado al aeropuerto de Ayers Rock para tomar el vuelo a Sídney. A su llegada a Sídney, traslado a su alojamiento y resto del día libre. Existe la opción de realizar una primera visita a pie por la ciudad con nuestro guía acompañante. Cena y alojamiento en Sídney.

9 de febrero (lunes) SÍDNEY

Desayuno en el hotel. Hoy realizaremos una excursión para descubrir la ciudad de Sídney. Comenzaremos por la mañana en los exclusivos barrios residenciales del este de Sídney. Por el camino, disfrutaremos de las vistas más famosas: el puerto de Sídney, el puente Harbour Bridge y la Ópera de Sídney.

Mientras paseamos, nos contarán la interesante historia de los primeros europeos que llegaron a Australia y su evolución hasta convertirse en la metrópolis moderna de hoy en día. Veremos las grandes mansiones de Vaucluse, en el puerto frente al mar de Tasmania. Vaucluse House, una pequeña casa de piedra construida en 1805, es una de las únicas propiedades del siglo XIX que se conservan en el puerto de Sídney. Pasaremos por Watsons Bay, el pueblo pesquero más antiguo del país; aunque absorbido por la expansión de la ciudad, este lugar conserva su encanto del pasado.



Continuaremos por la bahía hacia South Head, con sus espectaculares vistas al mar. Pasaremos por el faro de Macquarie, el primer faro de Australia, construido en 1818, y luego continuaremos hacia Bondi Beach, la meca de los surfistas. En Bondi, también tendremos la oportunidad de apreciar algunas de las importantes pinturas rupestres aborígenes, que representan ballenas, peces, tortugas marinas y los primeros relatos de un ataque de tiburones. Aprenderemos sobre la historia de la nación Eora y los clanes Bidjigal y Gadigal.

Después de los extensos suburbios del este, nos adentraremos en el fantástico barrio de Paddington. Este lugar, conocido popularmente como «Paddo», lo tiene todo para dar un paseo por la ciudad: calles arboladas, galerías de arte, boutiques de moda y pubs reformados. Paddo, que había sido un barrio obrero, comenzó a cambiar en la década de 1960 con la cuidadosa restauración de las casas victorianas. El recorrido terminará en Circular Quay, donde disfrutaremos de un almuerzo en el Opera Bar antes de comenzar la visita a la Ópera de Sídney. Realizaremos un recorrido por los diferentes espacios de este emblemático edificio.

Después de la visita, tendremos tiempo libre para explorar la ciudad por nuestra cuenta o con nuestro guía acompañante. Cena y alojamiento en Sídney.

10 de febrero (martes) SÍDNEY

Desayuno en el hotel. Hoy realizaremos una excursión para visitar las Montañas Azules. Nos dirigiremos hacia el oeste a través de las llanuras de Cumberland.

Una vez que comencemos nuestro ascenso de 1000 metros hacia las Montañas Azules, disfrutaremos de unas vistas espectaculares de los valles boscosos y las profundas gargantas rocosas. También podremos ver los característicos tonos azules que dan nombre a estas cordilleras. Durante la caminata, pasaremos por varios miradores, entre ellos Lincoln's Rock, desde donde tendremos unas vistas espectaculares del densamente arbolado valle de Jamison.

También iremos al mirador Sublime Lookout, que ofrece una magnífica vista panorámica de todo el valle y desde donde podremos ver las rocas conocidas como las Tres Hermanas. Terminaremos la ruta de miradores visitando Leura Cascades, un lugar enclavado entre eucaliptos gigantes y helechos, donde un breve paseo por el bosque nos llevará, pasando por encantadoras cascadas, hasta el pintoresco mirador de Bridal Veil Falls.



Durante las visitas, conoceremos algunas de las historias de las tribus Dharug y Gundungurra, tribus aborígenes estrechamente vinculadas a las Montañas Azules. Almorzaremos en uno de los pueblos históricos de la región.

En el viaje de regreso a Sídney, pasaremos por el recinto deportivo donde se celebraron los Juegos Olímpicos de 2000 y tomaremos un ferry catamarán de vuelta al centro de la ciudad. El trayecto en ferry nos ofrecerá una perspectiva diferente de la ciudad y sus principales monumentos, como la Ópera y el Puente del Puerto de Sídney, antes de llegar a Circular Quay. Cena y alojamiento.

11 de febrero (miércoles) SÍDNEY

Desayuno en el hotel. Hoy disfrutaremos de una experiencia australiana por excelencia, explorando la costa y las tierras altas del sur de Sídney.

El recorrido serpentea a través del parque nacional más antiguo de Australia (Parque Nacional Real), con espectaculares paisajes costeros a lo largo de la Grand Pacific Drive, donde veremos grandes formaciones rocosas, bosques y tierras de cultivo de las pintorescas tierras altas del sur. Por el camino, veremos koalas y canguros, y también daremos un paseo por un bosque de eucaliptos con vistas a una cascada. Cruzaremos el emblemático puente Sea Cliff Bridge.

Almuerzo en un restaurante de una localidad costera, con degustación de algunos de los vinos de la región. Regreso a la ciudad, donde terminaremos el tour en el hotel. Cena y alojamiento en Sídney.

12 de febrero (jueves) SÍDNEY – CAIRNS

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Sídney para tomar nuestro vuelo a Cairns. Recepción en el aeropuerto y traslado a su alojamiento. Durante el día, nos dirigiremos al norte de Cairns para visitar Hartley's y aprender más sobre la fauna australiana. Cena y alojamiento en Cair



13 de febrero (viernes) CAIRNS

Desayuno en el hotel. Hoy visitaremos una de las maravillas naturales de Australia, la Gran Barrera de Coral. Saldremos temprano por la mañana a bordo de un catamarán. En Michaelmas Cay, comenzaremos con una presentación sobre la alimentación de los coloridos peces que habitan en el coral. Tendremos la oportunidad de hacer snorkel, una excursión en semisubmarino para disfrutar de una vista submarina del arrecife y los corales, y buceo para buceadores principiantes. Quienes lo deseen pueden relajarse en las amplias cubiertas del barco o en la playa. A lo largo del día, el servicio de transporte en buggy le llevará entre nuestro barco y la playa. A mediodía, se servirá un almuerzo tipo bufé a bordo. Por la tarde, navegaremos de vuelta a Cairns. Tras un día tan intenso, a su llegada al puerto, le trasladaremos de vuelta a su hotel. Cena y alojamiento.

14 de febrero (sábado) CAIRNS

Desayuno en el hotel. Al norte de Port Douglas se encuentra el Parque Nacional Daintree, hogar del pueblo aborigen Kuku Yalanji, custodios de esta región. Aquí encontraremos la naturaleza en todo su esplendor.

Comenzaremos el día con un paseo por la costa y los manglares con nuestro guía aborigen, que aún sigue las tradiciones de sus antepasados. Después de explicarnos la importancia cultural de esta tierra, nos introducirá en la pesca submarina tradicional, que aún practican hoy en día. A continuación, daremos un breve paseo por la playa, donde aprenderemos sobre la medicina tradicional y el «bush tucker» (si por razones ajenas a nuestra voluntad no se puede realizar el paseo por los manglares, el Dreamtime Walk se llevará a cabo en Mossman).



Continuaremos hacia el norte por la ruta panorámica hasta Mossman. Las exuberantes tierras de cultivo contrastan con el paisaje costero a medida que nos acercamos al majestuoso río Daintree. En un crucero por el río, veremos algunos de los enormes cocodrilos de estuario que habitan en los manglares. Aquí aprenderemos cómo las plantas y la fauna han desarrollado técnicas de supervivencia únicas para prosperar en el agua dulce y salada de este ecosistema ahora protegido, una importante fuente de alimento y medicina. Almorzaremos en un jardín tropical, con productos locales. Nuestra siguiente parada será el desfiladero de Mossman. Disfrutaremos de un paseo por esta antigua maravilla natural, siguiendo senderos suaves que protegen el delicado ecosistema, con espectaculares cascadas y cordilleras, a través de paisajes junto a sinuosos arroyos de la selva tropical. Tendremos la oportunidad de bañarnos en una piscina rodeada de exuberante selva tropical.

El regreso a Cairns se disfrutará con una hermosa puesta de sol a lo largo del mar del Coral. Cena y alojamiento en Cairns.

15 de febrero (domingo) CAIRNS - BARCELONA

Desayuno en el hotel. A continuación, saldremos hacia KURANDA, con nuestro equipaje ya cargado en el autocar. Recorreremos la cordillera de Kuranda, un túnel natural formado por una antigua y densa selva tropical, que alcanza los 330 metros sobre el nivel del mar. Temprano por la mañana es el mejor momento para disfrutar de un crucero por las tranquilas aguas del hermoso río Barron (Parque Nacional Barron Gorge), con magníficas oportunidades para tomar fotografías y conocer la historia local y la antigua selva tropical que lo rodea. El río alberga una gran variedad de fauna, como cocodrilos de agua dulce (Crocodylus johnsoni), tortugas, serpientes, lagartos monitor y peces, y más de cien especies de aves tropicales, donde incluso podríamos avistar un casuario.

Tendremos tiempo para dar un relajante paseo en el que el guía nos mostrará muchos ejemplos de la flora y la fauna tropicales y, al final, nos espera la mejor vista: las espectaculares cataratas Barron. Tiempo libre para explorar Kuranda. Sentiremos el estilo aún hippie de esta alegre ciudad, donde el lema es: «cultiva tu propia comida, hazlo tú mismo». Almuerzo en un restaurante. Para terminar el viaje, subiremos al teleférico Gondola Cableway Skyrail, la forma más cómoda y ecológica de visitar esta pequeña parte del Área del Patrimonio Mundial de los Trópicos Húmedos.





El guía nos estará esperando a la llegada del Skyrail para llevarnos directamente al aeropuerto de Cairns y tomar el vuelo de regreso. Salida con Singapore Airlines a las 18:35, llegada a Singapur a las 22:55. Conexión a las 23:45 con el vuelo transcontinental a Barcelona. Noche a bordo.

16 de febrero (lunes) BARCELONA

Llegada a BARCELONA a las 08:40. Fin del viaje.

Hotelería Prevista o similares

Vibe hotel Melbourne 4* (3 noches)





Voyages Sails in the Desert 5* Ayers Rock (2 noches)





Crystalbrook Riley Hotel 5* Cairns (3noches)





Radisson Blu Plaza Hotel 5* Sídney (4 noches)





LO MÁS DESTACADO DEL PROGRAMA

- Cena bajo las estrellas en Ayers Rock (Parque Nacional Uluru).
- Crucero por la Gran Barrera de Coral.
- Visita al Parque Nacional Daintree, hogar del pueblo aborigen Kuku Yalanji.
- Visita al Parque Nacional Kuranda y crucero por el río.
- Visita a las Montañas Azules.
- Visita a la Great Ocean Road.
- Visita al Parque Nacional Real, el más antiguo de Australia

Precios por persona

Salida desde BARCELONA – Base mínimo 10 personas			
Precio por persona	9.695€		
Suplemento Single	1.235€		
Tasas aproximadas 230 € INCLUIDAS			

Nuestro viaje incluye

- Un guía que le acompañará desde Barcelona durante todo el viaje.
- Vuelos internacionales con Singapore Airlines, vía Singapur.
- Vuelos nacionales con Jetstar y Qantas.
- Transporte privado durante todo el itinerario.
- Guía privado en español durante todos los días, excepto en Ayers Rock (en inglés).
- 12 noches de alojamiento en habitación doble, en hoteles de 4 y 5 estrellas.
- Pensión completa durante todo el viaje (excepto dos almuerzos).
- Todas las visitas mencionadas en el itinerario, incluyendo las entradas.
- Tasas de aeropuerto (230 €).
- Seguro de viaje de hasta 8000 € por persona en caso de cancelación y hasta 50 000 € en caso de asistencia médica.
- OPCIONAL: ampliación de la cobertura del seguro de cancelación.
- Visado de entrada a Australia.

Nuestro viaje NO incluye

- Bebidas con las comidas.
- Propinas para guías y conductor.
- Gastos personales y cualquier otro servicio no especificado.
- OPCIONAL: seguro por pérdida de equipaje en vuelos, 1000 €, precio por persona: 12 €.

Notas

- Precios calculados el 20 de junio de 2025 en función de los tipos de cambio, los costes de transporte, los recargos por combustible u otros costes energéticos, y los impuestos y tasas sobre los servicios incluidos en el viaje, según sean aplicables en esa fecha.
- Hasta 20 días antes de la salida, los precios pueden estar sujetos a aumentos debido a variaciones en los factores mencionados, de acuerdo con la sección 11 de las Condiciones Generales del contrato de viaje. Documentación necesaria para los viajeros españoles: pasaporte con una validez mínima de 6 meses y visado de entrada. Los ciudadanos de otros países deben consultar con la agencia antes de realizar la reserva.
- El formulario de información estándar, el resto de información estándar y el contrato de viaje se facilitarán antes de confirmar la reserva.
- El orden de las visitas a los distintos puntos puede variar sin que ello afecte al contenido.